

Ciudad de México a 1 de Septiembre del 2025.

Comunidad Escolar del Colegio Cipreses.

Me complace darles la más entusiasta y cordial bienvenida al ciclo escolar 2025-2026.

Espero que este mensaje los encuentre llenos de expectación, emoción y alegría por todo lo que está porvenir en este nuevo ciclo académico.



Quiero hacer una mención especial a las familias nuevas que decidieron unirse a nuestra comunidad ingresando a sus hijos al primer grado de secundaria. Es un placer y una gran responsabilidad para nosotros el que ustedes formen parte de nuestra comunidad. Trabajamos para que encuentren, en el Colegio Cipreses, un hogar seguro y acogedor donde sus hijos crezcan, aprendan y se desarrollen integralmente en un ambiente de apoyo y cuidado.

Con gusto, doy la bienvenida a nuestros estimados docentes, tanto a los de nuevo ingreso como a los que llevan ya varias generaciones exitosas en el Colegio. Ellos desempeñan un papel fundamental en la educación y formación de los estudiantes. Con dedicación y compromiso, además de gran profesionalismo y amor por lo que hacen, los convierte en un factor invaluable en el proceso formativo que ofrecemos a nuestros alumnos. Confió que juntos podremos alcanzar grandes metas y realizar importantes avances este ciclo escolar.

Al ser una de las mejores instituciones educativas de la Ciudad de México, aspiramos a mejoras y logros de gran impacto, en el ámbito humano, familiar y especialmente en el ámbito académico. En el Colegio Cipreses valoramos y promovemos el crecimiento personal y académico de cada uno de nuestros estudiantes. Garantizamos a las familias de nuestros estudiantes, realizar un esfuerzo consciente y continuo en



cuanto a la búsqueda de la excelencia en todos los aspectos de nuestra labor educativa.

No es fácil lograrlo. Hemos implementado diversas iniciativas, como el fortalecimiento del equipo docente, logrando amalgamar la sabiduría y experiencia de los docentes que tienen ya varios años trabajando exitosamente en el Colegio, con el ímpetu, juventud y conocimientos de jóvenes promesas de la docencia, quienes inician su labor educativa conscientes del lugar en el que se encuentran, y el enorme compromiso que adquieren.



Trabajamos arduamente para ofrecerles a nuestros alumnos herramientas que les permitan destacarse académicamente y alcanzar sus metas educativas y, en un futuro cercano, profesionales.

Con el fin de disponer de espacios seguros, cómodos y propicios para el desarrollo integral de nuestros estudiantes, realizamos la mejora continua de nuestras instalaciones. Mantenemos en las mejores condiciones la infraestructura de nuestros patios, áreas comunes y de recreo, así como las canchas deportivas.

En el Colegio Cipreses Secundaria, creemos firmemente en el valor de las personas y en el potencial ilimitado que cada uno posee. Estoy seguro de que, con la colaboración y el esfuerzo conjunto de todos los miembros de nuestra comunidad, podremos alcanzar nuevas alturas y hacer de este ciclo escolar, un periodo de crecimiento, aprendizaje y éxito para todos.



iBienvenidos, una vez más, al Colegio Cipreses Secundaria!

Estamos emocionados por todo lo que el futuro nos depara y ansioso por trabajar junto a cada uno de ustedes para hacer de este ciclo una experiencia inolvidable y llena de logros.

Con los mejores deseos,

César Hernández Galicia Director Técnico.

